

A.

Nr. 12

Sulzbach, am 6. Juni 1877.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

bekannt,

den Ewigen Kluges Herr, Franz Joseph, wohnhaft zu Sulzbach,

Katholischer Religion, und zeigte an, daß von der Maria Theresia geb. Dietrich, genannt Gschwan,

Katholischer Religion, wohnhaft zu Sulzbach, bei ihr

zu Sulzbach in ihrem Wirtshaus,

am 24. Juni des Jahres

tausend acht hundert siebenzig und sieben Morgen

um 12 Uhr ein Kind männlichen

Geschlechts geboren worden sei, welches den Vornamen

Georg erhalten habe.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben

Kluges Herr,

Der Standesbeamte.

Cordan,

Die Uebereinstimmung mit dem Haupt-Register beglaubigt.

Sulzbach, am 6. Juni 1877

Der Standesbeamte.

Cordan

Nr. 13

A.

Sulzbach, am 8. Juni 1877.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

bekannt,

den Ewigen Beutel Katharina geb. Saffer wohnhaft zu Sulzbach,

Katholischer Religion, und zeigte an, daß von der unverheirateten Dienstmagd Franziska Beutel, ihrer Tochter,

Katholischer Religion,

wohnhaft bei ihr

zu Sulzbach, in ihrer Wohnung

am 7. Juni des Jahres

tausend acht hundert siebenzig und sieben Morgen

um 12 Uhr ein Kind weiblichen

Geschlechts geboren worden sei, welches den Vornamen

Mathilde erhalten habe.

Den Ewigen Beutel erklärte, daß sie bei der Niederkunft ihrer Tochter zugegen gewesen sei.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben

Beutel,

Der Standesbeamte.

Cordan,

Die Uebereinstimmung mit dem Haupt-Register beglaubigt.

Sulzbach, am 8. Juni 1877

Der Standesbeamte.

Cordan

Die Ewigen Kluges Herr, Franz Joseph, wohnhaft bei ihr

am 10. März 1877 ist bei der Geburt des Kindes, welches den Vornamen Georg erhalten hat, geboren worden.

Zabern, am 23. Februar 1877.

Der Obg. Accouché.

Wannover

Décédé le 24 juin 1953

à Stankau

La Grafier en Chef